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El PSOE solicita a Educación que continúen las inversiones planificadas en los centros 
educativos prieguenses

El candidato socialista a la Alcaldía de Priego, hace suyas las demandas de las AMPAS trasladadas a 
la delegada de Educación
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El Partido Socialista de 
Priego ha trasladado a la delegada provincial de Educación, Cultura 
y Deporte de la Junta de Andalucía, Manuela Gómez, algunas de las 
demandas que nuestra localidad y sus aldeas presentan en materia 
educativa y que para los socialistas son “esenciales”.

En una comparecencia ante los medios, el candidato del PSOE a la 
alcaldía de Priego, José Manuel Mármol, que estuvo acompañado 
por la propia Manuela Gómez y miembros de la candidatura 
socialista, solicitó que se tengan en cuenta y se estudien para su 
planificación, temas como la profesionalización del conservatorio, 
un bachillerato nocturno, la implantación de ciclos formativos de 
grado medio y superior, “para que los jóvenes cuenten con este tipo 

de enseñanzas, que actualmente son insuficientes, siendo necesarias más en temas de turismo”, así como la 
ampliación de los idiomas que se ofertan en la Escuela de Idiomas, con la inclusión del alemán.
Igualmente, Mármol hizo suyas las peticiones formuladas a la delegada por las distintas AMPAS, solicitando 
que continúen las inversiones planificadas en los centros educativos, “para que podamos estar plenamente 
satisfechos, ya que con el sistema educativo, con el profesorado, los padres y madres están satisfechos”.
Por su parte, Manuela Gómez indicaba que la apuesta que la Junta hace por la educación y por la inversión 
en educación, “es única en todo el territorio nacional”, añadiendo que cualquier estudiante en Andalucía, 
“tiene que tener todas las oportunidades, pueda más o pueda menos, tenga más o tenga menos”, haciendo 
referencia a las becas, el transporte, las bonificaciones en comedores, o el refuerzo educativo. Igualdad de 
oportunidades a la que según Gómez provocará un “impacto más que negativo” la implantación de la 
LOMCE.
Igualmente, Manuela Gómez hizo referencia expresa a la calidad del sistema educativo andaluz, poniendo 
como ejemplo Priego, “donde existen ocho centros bilingües, cinco colegios y tres IES’s, por lo que estamos 
aportando calidad a la oferta educativa”, destacando las inversiones que se han llevado a cabo en nuestra 
localidad durante los dos últimos cursos y que ronda el millón de euros, algo que para Gómez pone de 
manifiesto que la apuesta de la Junta en Priego, “en calidad y en cantidad es más que notable”.
Pero si hay un tema relacionado con la educación que durante los últimos años ha estado de candente 
actualidad en Priego ese ha sido el relacionado con el grado medio del conservatorio. Una reivindicación que 
según Manuela Gómez, “será una de las primeras actuaciones de ampliación de enseñanzas en la provincia 
de Córdoba”, hasta tal extremo de que se comprometía públicamente a ello.
Por último tras analizar el modelo de lo que será la nueva Formación Profesional, y el Bachillerato para 
adultos, donde se están obteniendo unos buenos resultados gracias a las clases online, Manuela Gómez hizo 
lacónicamente referencia a que la colaboración de la Consejería de Cultura en la intervención de la Torre del 
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Homenaje del Castillo, imprescindible por otra parte para poder acogerse al denominado 1,5% cultural del 
Ministerio de Fomento, “está sobre la mesa”.

 


